



Decenas de personas mayores de Copiapó fortalecen habilidades con programa Vínculos del Ministerio de Desarrollo Social

En el marco de una ceremonia de despedida, las y los usuarios, lograron generar una instancia para incrementar sus lazos y analizar sus avances. Tras 24 meses de trabajo, el programa (Versión 17) culminó entregando a 88 personas mayores.

Con el objetivo de promover el envejecimiento activo; potenciar habilidades interpersonales; evitar la dependencia y fortalecer la vinculación de personas mayores con sus familias, entorno inmediato y territorial; por nombrar algunos ejemplos; decenas de personas mayores participaron en el "Programa Vínculos", particularmente en la ceremonia de egreso desarrollada en la capital regional, financiado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia (con un monto de \$55.571.000) y ejecutado por la Ilustre Municipalidad de Copiapó, con apoyo y asesoría metodológica del SENAMA.

Presentaciones artísticas, cóctel de camaradería, certificación, reconocimientos, emociones y la presencia de la Seremi de Desarrollo Social, Verónica Rivera Reynoso; de la directora regional del SENAMA, Nicole Bordonos y de la directora de Desarrollo Comunitario, Johanna Varas, fue parte del panorama inolvidable para las personas mayores presentes en la jornada, impulsada por las políticas públicas que encabeza el Presidente Gabriel Boric y la Ministra Javiera Toro.

En este marco, la Seremi de Desarrollo Social, Verónica Rivera, expresó que, "como Gobierno del Presidente Gabriel Boric y de nuestra Ministra Javiera Toro estamos promoviendo el fortalecimiento y desarrollo físico, cognitivo y social de nuestras personas mayores que, tanto le han entregado al progreso de nuestro país y región. En este caso particular, en la comuna de Copiapó, estamos trabajando coordinadamente con el Municipio, con Senama y con todas las instituciones públicas y privadas posibles, para generar políticas y acciones concretas que entregan beneficios y apoyos a quienes más lo requieren".

"Hemos iniciado este año, trabajando en terreno y continuaremos compartiendo, visitando y ejecutando los recursos y programas que benefician a nuestras personas mayores. Quiero felicitar a cada una de ellas y ellos por ser parte del programa Vínculos, ya que así pueden acceder a nuestras



redes de apoyo, compartir con sus pares, intercambiar experiencias y lo más importantes, trabajar de la mano con el Gobierno, cuyo objetivo es hacer de Atacama y el país, un territorio más desarrollado, justo, integral y equitativo", agregó la Seremi Verónica Rivera.

Al respecto, el alcalde de Copiapó, Maglio Ciccardini, destacó

"desde el municipio estamos muy comprometidos con nuestras personas mayores y seguiremos apoyando las iniciativas que mejoren su calidad de vida. Este importante grupo etario muchas veces es olvidado y dejado de lado, nosotros queremos que eso cambie, que reconozcamos el valor de la experiencia y el aporte de nuestros adultos mayores en la comunidad".

Así mismo, la directora regional del SENAMA, Nicole Bordonos Iriarte, manifestó que,

"estuvimos acompañando a personas del Programa Vínculos en la ceremonia de certificación y de egreso de su participación en este programa que busca, justa-

mente, vincular a las personas mayores de Copiapó, con los vecinos, con los servicios, con las redes y con la oferta pública. Así que estamos muy contentos y esperamos que esta experiencia haya sido satisfactoria para ellas y ellos y puedan estar mucho más conectados entre sí y siempre dispuestos desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric a contribuir por un envejecimiento que sea digno, activo y saludable para las personas mayores de la región de Atacama".

El Programa Vínculos consiste en acompañamiento continuo para las personas mayores de 65 años que, ingresan al Subsistema de Seguridades y Oportunidades, entregándoles herramientas psicosociales que permitan fortalecer su identidad, autonomía y sentido de pertenencia. El apoyo psicosocial es individual y grupal; el acompañamiento es directo y personalizado en el lugar donde habitan las personas mayores. El programa Vínculos promueve el proceso de vinculación de las personas mayores al entorno y entrega bonos de protección y prestaciones monetarias.